



Sandoval: "Cualquier cambio de ley, bajo ningún punto de vista puede afectar la pesca artesanal"

Parlamentario se reunió en los últimos días con distintos dirigentes del litoral aisenino para abordar impacto de la ley de Pesca y de fraccionamiento de cuotas, entre otras materias

Coyhaique- Un encuentro virtual para analizar el impacto de la ley de Pesca y de fraccionamiento de cuotas, entre otras materias, se desarrolló en los últimos días, entre el senador David Sandoval y dirigentes de la pesca artesanal de distintas zonas del litoral aisenino.

En ese contexto, el senador Sandoval señaló "cualquier cambio en materia de normativa de ley bajo ningún punto de vista, (puede) afectar la condición de la pesca artesanal", valorando por lo mismo la disposición de los dirigentes para abordar estos temas.

El parlamentario dijo que "hay que hacer un gran trabajo por delante", que termine por potenciar y resguardar la actividad, y cómo se generan las condiciones para su adecuado desarrollo. "En la reunión, una dirigente de Puerto Gala nos decía que en la localidad se producía el mejor pescado, pero que lamentablemente la alimentación escolar ni siquiera contempla", indicó, recalando que son este tipo de cosas las que hay que cambiar.

Este encuentro se suma a otros que el legislador ha sostenido en los últimos meses con representantes de la industria a nivel regional, relevando el impacto que estos temas tienen en la zona.

Cabe señalar que la ley de fraccionamiento de cuotas de Pesca, se está tramitando actualmente en el Senado y luego de ser aprobada por la comisión de Intereses Marítimos en las últimas semanas, ahora debe ser analizada por la comisión de Hacienda de la Cámara Alta, para luego pasar a su discusión en la sala del Senado. Por lo mismo, Sandoval dijo finalmente que el rubro de la pesca en general "es hoy día un sector estratégico desde el punto de vista económico de la región".